

Jésus parmi les enfants

C'est la rentrée ! Zoé va rechercher Arthur, son petit frère, qui avait aujourd'hui son premier caté. C'était le grand rassemblement : on a formé les équipes, fait connaissance des catéchistes et le curé a béni les cartables ! Zoé imagine Jésus, petit enfant...



Jésus, enfant d'une famille en exil

Il est né dans une étable... Puis, avec ses parents, Joseph et Marie, il a dû fuir en Égypte pour échapper à Hérode... À 12 ans, il est resté tout seul à Jérusalem pendant trois jours pour parler de Dieu, son Père, avec les grands prêtres impressionnés par sa sagesse. Après cet épisode, il est retourné à Nazareth avec ses parents... «*Il grandissait, mais il leur obéissait en tout*», est-il écrit dans la Bible.

Jésus, petit parmi les petits

En ce temps-là, les enfants «comptent pour du beurre», pourrait-on dire ! On les aime, mais comme ils sont faibles, dépendants, qu'ils ne savent pas toujours s'exprimer, et qu'ils n'ont pas un grand savoir, on ne leur demande pas leur avis ; ils ne doivent pas «déranger» les adultes... Mais Jésus voit les enfants comme personne ne les voit. Selon lui, ils sont dignes d'être écoutés, considérés. Jésus s'identifie même à eux : «*Qui accueille un de ces petits enfants en mon nom m'accueille moi-même*» (évangile selon saint Marc 9, 37).



Dieu révèle sa sagesse aux petits

Quand les disciples envoient promener des enfants qui s'approchent trop de lui, Jésus s'indigne : «*Laissez les petits enfants venir à moi, ne les empêchez pas car le royaume de Dieu appartient à ceux qui leur ressemblent*» (évangile selon saint Marc 10, 14). Il les prend dans ses bras et les bénit. Pour Jésus, le plus petit est en réalité le plus grand, et c'est aux petits et à ceux qui leur ressemblent que Dieu révèle son amour et sa vie.



Tout cela fait réfléchir Zoé. Elle se demande en quoi elle aimerait ressembler à son petit frère. Assurément, elle aime sa joie de vivre, si communicative.

«*J'aime beaucoup emmener mon frère en forêt, il est attentif à la moindre petite bestiole ! Il s'enthousiasme si facilement et cela nous rend heureux avec lui. Il ose poser des questions, il est simple, il sait qu'il y a plein de choses qu'il ne sait pas ou qu'il ne peut pas faire et, du coup, pour l'aider, il fait confiance aux parents, à ceux qui l'aiment...*»

PAGES RÉDIGÉES PAR L'OTPP : VÉRONIQUE DROULEZ, CÉCILE LEURENT ET LE PÈRE MICHEL CASTRO.
DESSINS : NICOLAS HAVERLAND.